

25 Musikkapellen ließen die Dorfner Halle erklingen

LEMBACH. Zwei Tage lang sorgten die heimischen Musikkapellen für volles Haus in der Alfons Dorfner Halle und zugleich für wunderbare Blasmusikklänge. Denn bei den Bläsertagen zeigten die Teilnehmer durchwegs beachtliche Leistungen.

21 Musikkapellen aus dem Bezirk Rohrbach sowie vier Gastkapellen haben sich vor Publikum und den Juroren präsentiert. Eine der besten Leistungen zeigten die Hausherren aus Lembach, deren Auftritt mit 149 Punkten belohnt wurde (Stufe C); der Musikverein aus Neufelden erspielte sich 148,70 Punkte (Stufe C), 145 Punkte gab es für die Hofkirchner Bürgerkorpskapelle (Stufe C). In der Leistungsstufe D erreichten die Niederwaldkirchner Musiker 147 Punkte. Punktessieger wurde aber eine Gastkapelle: Die Trachtenmusikkapelle aus Schardenberg holte sich von der Jury 153,70 Punkte (Stufe C).

Vollauf zufrieden mit den Ergebnissen und den Auftritten seiner



Gut vorbereitet, zeigten die Blasmusiker aus dem Bezirk Rohrbach wieder beachtliche Leistungen – im Bild der Musikverein Niederwaldkirchen. Fotos: Gahleitner

Musiker zeigte sich am Ende der beiden Bläserstage Bezirksobmann Hermann Stallinger.

Bezirksorchester-Konzert im Zeichen des Jubiläums

Er lädt auch gleich zum nächsten Höhepunkt im Blasmusik-Jahr: Am 20. Jänner gibt das Bezirksorchester ein Konzert in der Dorfner Halle in Lembach. „Dieses steht ganz im Zeichen unseres 70-jährigen Jubiläums und es werden musikalische Delikatessen serviert“, lädt Stallinger schon jetzt dazu ein. ■ -m.g.-



Musikverein Pfarrkirchen